



清 新

学校教育目標「清新の意気高く 明るく 強く 心豊かな子ども」

校外学習に行きました！



11月17日(火)朝、校庭に大型の観光バスが6台、並んでいました。この日、4年生が、本校で今年度最初の校外学習で成田・佐原方面に行きました。4年生は4学級なので通常であればバスは4台となりますが、「密接」にならないよう、一人2座席のシートを確保したため、6台となりました。

今年度、コロナ禍にあって、年度当初から校外学習を控えていました。5年生の自然教室(2泊3日 長野県蓼科方面)、6年生の修学旅行(1泊2日 栃木県日光方面)が中止決定した7月中旬頃から、せめて日帰りで校外学習に行けないかと検討をはじめました。その後、新型コロナウイルス感染症の状況を見極めながら、行き先・活動内容・日程(他の学校行事等との調整含む)などの計画を具体化し、この日を迎えました。校外学習は、普段とは異なる環境において、見聞を広め、自然や文化等に親しむとともに、よりよい人間関係を築き、集団行動や公衆道徳等についての体験をすることができ、大きな教育的意義があります。また、宿泊学習が中止になった5・6年生については、その代替として「思い出づくり」というねらいもありました。本来は例年どおり全学年で実施したかったところですが、今年度は3年生以上の学年が徒歩やバスでそれぞれの見学地へ向かいました。どんな体験をして、どんなことを学んで、どんなことを思い感じたのか、ご家庭でも話題にしていただければと思います。

校長 小籠 宏



4年生
11月17日(火)
成田・佐原方面



6年生
11月27日(金)
横浜八景島
シーパラダイス

5年生
11月20日(金)
マザー牧場



3年生
11月19日(木)
市川アイリンク
タウン



1年生 鍵盤ハーモニカ

1年生の教室から、鍵盤ハーモニカの音が聞こえてきました。演奏する子どもたちの表情は真剣で、まだ始めたばかりですが、すてきな音が奏でられ、これからの上達が楽しみです。現在は、十分な換気のもと、適切な距離をとり、楽器から出る水分の処理などに気をつけてながら、息の吹き方や指の運び方などの練習を行っています。みんなで演奏する日が楽しみです。



の練習を行っています。みんなで演奏する日が楽しみです。

2年生 算数「かけ算」

2年生は、10月から「かけ算」の学習に取り組んでいます。これまで学んできた「たし算」「ひき算」と同様、これからの算数学習の基礎・基本になるので、「かけ算」の意味をとらえ、九九の構成を理解し、暗唱に粘り強く取り組みました。これからは、九九の範囲を超える「かけ算」を学びながら、「かけ算」についての理解を深め、学習だけでなく生活の場面においても活用できるよう、繰り返し取り組んでいきます。



6年生 人権教室

12月10日(木)、千葉県弁護士会の協力で弁護士の方を招いて、6年生が「人権」について学びました。主な内容として「いじめ」について取り上げ、身近で起こりそうな具体的事例から『いじめとは、いじめられた側に立って判断される』ことを学び、『いじめは絶対に許されない』という認識を深めました。



コロナに負けない！

乾燥対策

冬場の新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、乾燥対策が重要です。各教室では加湿器を使用すると共に、保護者の方にもご協力をいただいて集めたタオルを濡らして教室内に干し、湿度40~60%の状態を保つようにしています。(タオルは、除菌消臭のため、次亜塩素酸水をスプレーしています。)



◇令和3年1月の主な行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
5	火	学びはじめの会 短縮3校時日課 下校 11:25	11	月	成人の日
6	水	短縮4校時日課 下校 11:45	14	木	クラブ活動最終 *3年クラブ見学
7	木	給食開始 委員会活動	20	水	1・4年心電図検査